



Erziehungsdepartement des Kantons Basel-Stadt

**Volksschulen**

Tief betroffen trauern wir um unseren sehr beliebten Arbeitskollegen

## **Andreas Eyhorn**

\* 18. August 1970

der am Nachmittag des 10. August 2019 absolut unerwartet für immer von uns gegangen ist. Sein Tod hinterlässt bei uns eine grosse schmerzliche Lücke und lässt uns tief betroffen und traurig zurück. Wir verlieren mit Andy einen äusserst einfühlsamen, liebenswerten und hoch engagierten Schullehrer und guten Freund. Mit seinem Humor, seiner Herzlichkeit und seiner positiven Lebenseinstellung trug er massgeblich zu einer guten Kollegiumskultur bei.

Eine professionelle Förderung und das Wohl der Kinder lagen ihm immer sehr am Herzen.

Ganz ohne Vorbereitung – so plötzlich – bist du viel zu früh von uns gegangen. Andy, du wirst uns allen unendlich fehlen!

Unsere Gedanken sind bei seinem Ehepartner und seiner Familie.

In stiller Trauer:

Schulleitung und Kollegium PS Hirzbrunnen  
Volksschulen Basel-Stadt

Die Abdankungsfeier mit anschliessender Urnenbeisetzung findet am Dienstag, 20. August 2019 um 13.30 Uhr auf dem Friedhof Hörnli in Basel in der Kapelle 4 statt.